



UNO HASTA EL FONDO

GIL
GAMÉS

gil.games@milenio.com



Salvando al soldado Cuau

Las señoras diputadas y, desde luego, los diputados salvaron al ex futbolista; el dictamen declara “notoriamente improcedente” la solicitud para retirarle el fuero al legislador... solo MC y PAN votaron de forma unánime en contra

Éjefe, qué dijeron: yase cargaron al Cuau. Niguas. En una bochornosa sesión, la Cámara de Diputados desechó dar entrada a la solicitud de la Fiscalía de Morelos con 291 votos a favor, 158 en contra y 12 abstenciones. Así votaron en contra las mujeres: 91 diputadas de Morena, 2 del PT, 20 del PVEM y 14 del PRI. Las señoras diputadas y desde luego los diputados salvaron al soldado Cuau. El dictamen declara “notoriamente improcedente” la solicitud para retirarle el fuero al diputado Cuau. Sólo MC y PAN votaron de forma unánime en contra.

La petista Lilia Aguilar se rifó: “acabó de escuchar el más grande de los absurdos en el discurso que me antecedió en la palabra. El priismo que se decía oposición, el priismo presenta solo incongruencia. Viene acá a votar a favor de un dictamen, aprobando revictimizar a una mujer que cuando me nos debe tener salvaguardados sus derechos”. Noemí Luna habló de “un pacto de impunidad”. El gran **Ricardo Monreal** no se rifó, pero se puso a mano con sus socios, socias y lo que usted quiera y mande: “Va a ir con el fiscal, va a ir con el juez que lo requiera”, pero aclaró que renunciar o no al fuero es decisión del ex futbolista”. Hugo Eric Flores se llevó la



tarde y metió un gol de medio campo: “No nos reclamen a nosotros. Reclámenle a la Fiscalía de Morelos. La carpeta y la solicitud eran absolutamente una basura. Lo que hoy se asienta aquí en la Cámara es un precedente de legalidad”. *Aigoeei*: un precedente de legalidad yolé, ahora que ya no hay toros en la ciudad.

Esto lo va a saber la Presidenta, meditó Gilga y se retiró a sus habitaciones, que pequeñas no son por cierto y soñó con un mundo mejor.

A la mañana siguiente

Amanecía. Un rayo de luz cortó la tela de las cortinas como un cuchillo de novedades informativas (ay, sí algo de prosa, *mju*) en la vida diaria. Después de que la Cámara de Diputados desechó la solicitud de desafuero contra el legislador morenista, Cuauhtémoc Blanco, la presidenta Claudia Sheinbaum pidió revisar el contexto de la denuncia que se presentó contra el ex gobernador de Morelos, por el delito de violación en grado de tentativa contra su media hermana Nidia Fabiola.

Gil lo leyó en su periódico *MILENIO* en una nota de Gaspar Vela. En la conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional, la mandataria subrayó que fue una decisión del Congreso de la Unión, y recordó que el ex fiscal de Morelos, Uriel Carmona, inició la carpeta de investigación contra el ex seleccionado nacional, en el último día de su gestión, antes de ser destituido.

“No conozco las pruebas, es una decisión del Congreso, sí es importante, más allá de revisar en todo caso cuáles eran las pruebas, el contexto es importante. Repito, siempre vamos a apoyar a las mujeres, eso no está en duda, pero siempre tiene que haber pruebas suficientes

para un caso como éste. Ahora, ¿quién pone esta denuncia?, ¿de dónde viene la denuncia que le hacen al ex gobernador?, ¿quién la hizo?, ¿qué Fiscalía?

“Ese fiscal de Morelos, ¿qué característica tenía? Encubridor de feminicidios con muchos casos de corrupción, fue desaforado por la Cámara de Diputados y por el Congreso local, entonces solamente para que se ponga en contexto y es una decisión de la Cámara, pero vamos a, siempre la Fiscalía, hoy tiene un nuevo fiscal, pues también que puedan revisar siempre cualquier caso de abuso a una mujer”.

Gil quiso quitarse la vida, pero con qué: ¿un sacacorchos, una pluma, algo punzocortante como el papel? En fon.

Todo es muy raro caracho, como diría el soldado *Cua* sobre Héctor López (jugador del Atlas) en 1998 luego de un gol donde lo exhibió:

“Lo arrastré como lo que es, un gato; lo dejé como un perro, me gusta demostrar lo que soy dentro de la cancha y no hablar fuera de ella, como él”. ■

Gil s'en va

Claudia: siempre vamos a apoyar a las mujeres, sin duda, pero tiene que haber pruebas suficientes